

САПАТЫ / SALAD

Ачичук / 200 г 195₽

Узбекский салат из спелых помидоров и красного репчатого лука со свежей зеленью. Заправляется свежесжатым соком лимона и оливковым маслом

Achichuk

Uzbek salad of ripe tomatoes and red onion with fresh greens. Dressed with fresh lemon juice and olive oil



Овощи с зеленью / 220 г 195₽

Помидоры, огурцы, болгарский перец и свежая зелень

Vegetables with greens

Tomatoes, cucumbers, bell pepper and fresh greens



Салат «Ташкент» с говядиной / 200 г 295₽

Салат из говядины, дайкона, помидоров черри с яйцом и репчатым луком. Заправляется натуральной сметаной

“Tashkent” salad with beef

Tomatoes, cucumbers, bell pepper and fresh greens



СУПЫ / SOUPS

Шурпа по-ташкентски с говядиной / 400 г 350₽

Шурпа из говядины, помидоров, картофеля, моркови, болгарского перца, красного репчатого лука с паприкой, зеленью и шашлычным соусом

Tashkent-style shurpa with beef

Shurpa of beef, tomatoes, potatoes, carrot, bell pepper, red onion with paprika, greens and Shashlik sauce



Лягман с бараниной / 400 г 295₽

Лягман из баранины, картофеля, моркови, болгарского перца, помидоров, репчатого лука с лапшой удон, зеленью, паприкой, сельдереем и стручковой фасолью

Lagman with lamb

Lagman of lamb, potatoes, carrot, bell pepper, tomatoes, onion with Udon noodles, greens, paprika, celery and green beans



ШАШЛЫКИ / SHASHLIKS

Шашлык из баранины / 200/30/40 г 595₽

Подается с красным и белым репчатым луком, зеленью, гранатом и шашлычным соусом

Lamb shashlik

Served with red and white onion, greens, pomegranate & Shashlik sauce

Шашлык из куриного филе / 180/30/40 г 295₽

Подается с красным и белым репчатым луком, зеленью, гранатом и шашлычным соусом

Chicken fillet shashlik

Served with red and white onion, greens, pomegranate & Shashlik sauce

Люля-кебаб из курицы / 150/30/40 г 195₽

Подается с красным и белым репчатым луком, зеленью, гранатом и шашлычным соусом

Chicken kebab

Served with red and white onion, greens, pomegranate & Shashlik sauce

Люля-кебаб из телятины / 150/30/40 г 295₽

Подается с красным и белым репчатым луком, зеленью, гранатом и шашлычным соусом

Veal kebab

Served with red and white onion, greens, pomegranate & Shashlik sauce

Люля-кеба из баранины / 150/30/40 г 350₽

Подается с красным и белым репчатым луком, зеленью, гранатом и шашлычным соусом

Lamb kebab

Served with red and white onion, greens, pomegranate & Shashlik sauce

Овощи на гриле / 200 г 295₽

Баклажаны, болгарский перец, помидоры и зелень

Grilled vegetables

Eggplants, bell peppers, tomatoes and greens

Шампиньоны на углях / 100/30 г 195₽

Подаются с красным и белым репчатым луком, зеленью, гранатом и шашлычным соусом

Grilled champignons

Served with red and white onion, greens, pomegranate & Shashlik sauce

ГОРЯЧЕЕ / HOT DISHES

Плов чайханский / 100 г 150₽

Узбекский плов из баранины и риса с морковью, чесноком, зирой и барбарисом

Chaikhana pilaf

Uzbek pilaf of lamb and rice with carrot, garlic, cumin and barberry

Плов праздничный / 100 г 150₽

Плов из баранины и риса с морковью, чесноком, зирой, барбарисом, изюмом и нутом

Festive pilaf

Pilaf of lamb and rice with carrot, garlic, cumin, barberry, raisin and chickpea

ВЫПЕЧКА / BAKED DISHES

Самса с говядиной / 150 г 95₽

Beef samsa

Самса с бараниной / 150 г 125₽

Lamb samsa

Лепешка из тандыра / 150 г 50₽

Tandoor flatbread

СПАДКОЕ / SWEET DISHES

Пахлава / 70 г 125₽

Pakhlava

Уважаемые гости, если у вас есть аллергия на какой-либо продукт, пожалуйста, предупредите об этом сотрудника корнера. Все цены указаны с учётом НДС. Меню является рекламной продукцией нашего ресторана. Утверждённое контрольное меню с выходами блюд, описаниями сведениями о пищевой ценности готовой продукции: калорийности, содержании белков, жиров, углеводов находится в уголке потребителя и предоставляется по первому вашему требованию.

Dear guests, if you have an allergy to any product, please notify the corner employee about it. All prices are inclusive of VAT. The menu is an advertising product of our restaurant. The approved control menu with the outputs of dishes, descriptions and information about the nutritional value of the finished product: calories, protein, fat, and carbohydrate content is located in the corner of the consumer and is provided at your first request.

PLOV
IS
LOVE
УЗБЕКСКАЯ КУХНЯ